



## **Erfolge am Aargauer Kantonalschützenfest 2023 im Freiamt!**

15 Teilnehmende nahmen an mehreren Schiesstagen den Weg ins nahe Freiamt unter die Räder. Es wurden Resultate erzielt, die sich sehen lassen können. In der Vereinskonzurrenz betrug der Sektionsdurchschnitt schöne 92,438 Punkte und rangierte damit im ersten Viertel der Teilnehmenden Sektionen. Markus Mölbert erkämpfte sich mit dem Standardgewehr das Traumresultat von 95 Punkten, gefolgt von Ehrenpräsident Paul Achermann und Jungschützenleiter Patrick Messmer mit je 93 Zählern. Im Auszahlungsstich zeigte **Niklaus Klingler** seine Topform und schoss kurzerhand als Einziger das Maximum von 60 Punkten und erreichte damit den **1. Rang** von 2711 Schützen in der Kat. E. Auch Paul Achermann bewies im Serienstich einmal mehr hohe Nervenstärke und performte mit dem Maximalresultat von 60 Zählern. Er klassierte sich in der Kat. D auf dem 3. Rang von 1411 Schützen. Mit dem 2-fachen Kranz beendete unsere Jungschützin Vera Abegglen den Wettkampf. Patrick Messmer darf sich gar an stolzen 8 Kranzresultaten erfreuen. Allen Schützinnen und Schützen herzliche Gratulation für ihre sehr guten Resultate!



Bildlegende: Die beiden Maximumschützen Niklaus Klingler (links) und Paul Achermann.



Foto: Hansjörg Dubach

15. 7. 23 / Hansjörg Dubach

### Toolbox

-  [Drucken](#)
-  [PDF](#)
-  [Weiterempfehlen](#)
-  [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht  
20:35:01 06.08.2023

Franz Achermann